
 
 
Der Landrat betonte, dass er es sehr begrüße, dass der Rhein-Sieg-Kreis auch durch Frau Ulrike Merten 
im Bundestag vertreten werde.  
 


